

# Brocas de lejía de Ursula

## Sobre los escándalos del ministerio de defensa de Ursula von der Leyen

#vonderLeyen #Corruption #Germany

Muchos saben que existieron piratas en el Caribe. Sin embargo, pocos son conscientes de que estos piratas también existen en Europa Central, lejos de cualquier océano. Y tampoco muchos en Europa y en todo el mundo conocen los escándalos de la actual presidenta de la UE, Ursula von der Leyen, durante su tiempo como ministra de Defensa de Alemania, y sobre cómo sus Piratas de Berlín de alto perfil protegieron al político conservador, que durante mucho tiempo fue segundo. clasificado en el partido político de Merkel CDU.

La madre alemana de 7 hijos con ascendencia aristocrática fue nombrada la primera ministra de Defensa de Alemania en 2013, con el objetivo de volver a encarrilar la organización militar de la economía más grande de Europa.

En 2016, se descubrió que el prestigioso velero de la Armada de Alemania 'Gorch Fock' necesitaba renovaciones urgentes. El Ministerio de Defensa encontró rápidamente una empresa de construcción naval llamada 'Elsflether Werft' cerca de Bremen en el norte de Alemania para reacondicionar el barco. Estimado inicialmente en \$ 10 millones, **el proyecto rápidamente se salió de control**. Los costos aumentaron primero a \$ 30 millones, luego a \$ 70 millones e incluso a \$ 130 millones. En diciembre de 2018, un proxeneta de la Armada alemana se refirió a sí mismo por violar las reglas de compra y desató el escándalo que rodea al Gorch Fock. La empresa de construcción naval era en ese momento propiedad de una organización sin fines de lucro llamada Sky-Foundation.

Aproximadamente dos años antes, la propietaria de la empresa de construcción naval, Barbara Rohden, había muerto. Extrañamente, ordenó transferir toda su riqueza a la Sky-Foundation con sede en Hamburgo post mortum, incluida la propiedad total de la empresa de construcción naval. Luego, el director ejecutivo de Sky-Foundation, Marcus Reinberg, abogado, cónsul honorario y médico universitario de Mongolia, rápidamente **decidió involucrarse en el lavado de dinero**. a través de una web de varias empresas alrededor del mundo. En lugar de los constructores navales, estas organizaciones turbias se convirtieron ahora en los beneficiarios del rápido aumento de los presupuestos del Ministerio de Defensa alemán, inicialmente previstos para la renovación del "Gorch Fock". Un proyecto de minería de oro en Mongolia fue uno de los que recibieron fondos de la Sky-Foundation de Reinberg durante ese tiempo.

Múltiples investigaciones en el Ministerio de Defensa rápidamente **eximieron a Ursula von der Leyen de cualquier responsabilidad**, afirmando que el entonces Ministro de Defensa von der Leyen recibió "estimaciones incompletas e ilícitas sobre el proyecto".

Poco después de asumir el cargo como la primera mujer en dirigir el ejército de Alemania en 2013, Ursula von der Leyen también decidió tener el número **y el volumen de contratos de consultoría aumentó drásticamente** para el Ministerio de Defensa alemán. Accenture fue uno de los principales beneficiarios, la empresa de consultoría global podría aumentar sus proyectos del Ministerio de Defensa alemán de \$ 0,5 millones en 2014 a \$ 20 millones en 2018. Una ex empleada de McKinsey llamada Katrin Suder se convirtió en la confidente clave de Ursula von der Leyen en el manejo de consultantes externos y

proyectos. El hijo de Ursula von der Leyen, David **trabajó en McKinsey en California** desde 2016 hasta 2019:

Después de 7 años en el desarrollo de Solution Manager, decidí asumir un nuevo desafío. Durante los últimos años conocí a mucha gente interesante. (David von der Leyen **al dejar McKinsey en 2019**)



Varios acuerdos de consultoría amorosos dieron lugar a investigaciones en 2018. **En el centro se encontraba un socio de Accenture** que tenía una relación personal cercana con un general de alto rango y al que se adjudicaron contratos presuntamente debido a lazos familiares. Curiosamente, ese infame Socio de Accenture no solo fue empleado anteriormente en la llamada 'Agencia de Protección de la Constitución' de Alemania (Verfassungsschutz), sino también en la Conferencia de Seguridad de Munich.

Ursula von der Leyen nunca apareció en ninguna lista de votación para las elecciones de la UE en 2019. A pesar de (o porque) varias investigaciones sobre los escándalos del Ministerio de Defensa, **fue declarada presidenta de la UE** pronto. El Ministerio de Defensa alemán volvió a ser objeto de escrutinio después de borrar por completo los teléfonos de von der Leyen en el momento en que fueron entregados al dejar el cargo. Los investigadores **afirman que supuestamente se "destruyó" información crucial**, miembros del Bundestag alemán presentaron remisiones penales e iniciaron investigaciones.



Casi como en la película 'Piratas del Caribe', donde un barco fantasma llamado 'Perla Negra' aparece

misteriosamente cuando nadie lo espera para ahogar pruebas y tripulaciones enteras en el mar azul profundo. ¿El "Black Pearl" también necesitará renovaciones pronto?

<https://www.sun24.news/es/brocas-de-lejia-de-ursula-sobre-los-escandalos-del-ministerio-de-defensa-de-ursula-von-der-leyen.html>